



## Agresión a Venezuela debe preocupar al mundo, advierten en Uruguay

### Description

(Montevideo) La agresión armada de Estados Unidos contra Venezuela y el secuestro del presidente Nicolás Maduro debe alertar y preocupar a todo el mundo, advirtió aquí el analista Alvaro Padrón.

En declaraciones televisivas el asesor en temas internacionales del presidente Yamandú Orsi dijo que el mensaje que envía Washington a otras potencias es que pueden intervenir en las naciones en su entorno.

"Creo que hoy es muy importante decirle a la gente que lo que está pasando en Venezuela no es un problema ajeno", dijo Padrón.

"Esto tiene mucho que ver con el futuro del país, de la región y del mundo", enfatizó.

Estamos frente a algo que no tiene límite en la relación entre Estados Unidos y América Latina, porque (Donald Trump) ya se refirió a Groenlandia, y eso involucra directamente a Europa, a Dinamarca pero a la Unión Europea como tal. Y así podemos seguir, añadió.

Opinó que Venezuela es una excusa en este momento para una operación mucho más amplia que es consolidar una forma de pensar las relaciones internacionales y el papel de Estados Unidos".

Advirtió que esta política de Washington "nos involucra, porque mañana es Cuba".

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026